



Gripe aviar: situación en Egipto — Actualización N° 21

11 de agosto de 2009 -- El Ministerio de Salud de Egipto ha notificado dos nuevos casos confirmados de infección humana por virus de la gripe aviar A (H5N1).

El primero, una niña de 8 años del distrito de Kefr El Sheikh (prefectura de Kefr El Sheikh), presentó los primeros síntomas el 24 de julio de 2009 y al día siguiente ingresó en el Kefr El Sheikh Fever Hospital, donde se inició el tratamiento con oseltamivir. Su situación es estable.

El segundo, un niño de 18 meses del distrito de Shebin Elkom (prefectura de Menofya), presentó los primeros síntomas el 28 de julio de 2009 y al día siguiente ingresó en el Shebin Elkom Fever Hospital, donde se inició el tratamiento con oseltamivir. Su situación es estable.

Las investigaciones sobre la fuente de la infección revelaron en ambos casos antecedentes de contacto íntimo con aves de corral enfermas y muertas.

Los casos han sido confirmados por el Laboratorio Central de Salud Pública de Egipto.

De los 83 casos confirmados hasta la fecha en Egipto, 27 han sido mortales.

[Empleo](#) | [Mensajes fraudulentos](#) | [Búsqueda](#) | [Sugerencias](#) | [RSS](#) | [Privacidad](#)
[© Organización Mundial de la Salud 2009. Reservados todos los derechos](#)